

i love the guitar

Heaths Geschichte

Von NatsUruha

Kapitel 13: 1998

Wer Lust hat kann ja bei mein neuen Baby Monster `Eisige Wirklichkeit´ vorbei schauen ^^

Musik: Saltatio Mortis -Gott würfelt nicht, Nach Jahr und Tag, Tote Augen, irgendwo in meinem Geiste/ The Gazette - Taion

--

Kap. 11 1998

Hides Beerdigung.

Dieser Tag wird sich auf ewig in mich hinein brennen. Ich werde diesen Tag nie vergessen. Toshis Stimme hallte durch den Raum, dennoch hörte man draußen die Schreie und Rufe nach Hide. Ich saß neben Pata auf einem Hocker, hielt meinen Bass in der Hand. Lausche dem Klavier und Toshis Stimme. Ich bin nicht in der Lage einen klaren Gedanken zu fassen. Die ganze Zeit sah ich Hide vor mir. Wie wir überall mögliche Dinge sprachen. Meine Gedanken schweiften zu einem bestimmten Abend, es halten Hides Worte nach den `The Last Live´ durch meinen Kopf.

~„Hiroshi.. mit dem kurzen Haaren... bist du noch so viel schöner.“~

Ich wäre um ein Haar zusammengezuckt. So real hörte sich die Stimme an. Hides Stimme. Warum hörte es sich an als hätte der Pink haarige sie eben erst zu mir gesprochen und nicht vor Monaten? Das foltert mich doch noch mehr als ohne hin schon. Warum verstummt die Stimme nicht in meinem Kopf. Ich schluckte. Wieder erklangen diese Worte.

~„Hiroshi.. mit dem kurzen Haaren... bist du noch so viel schöner.“~

Ich unterdrückte ein wimmern. Immer wieder hallt die Frage durch meinen Kopf. Immer wieder frage ich mich was Hide mir mit diesen Worten sagen wollte. Hat er bemerkt dass da doch etwas war? Dass er mehr Gefühle für mich hatte. Ich wünsche es mir so sehr er hätte etwas gesagt. Nun werde ich wohl nie erfahren was hinter Hides Worte steckte. Eine Träne rinnt meine Wange hinab tropfte auf mein Bass. Die Träne lässt sich davon nicht abhalten und perlt weiter abwärts bis zum Stoff meiner

Hose. Dort findet sie Ihren Tod, versickert im Stoff bleibt übrig als dunkler Fleck. Toshis Stimme verstummte als der Song 'Forever Love' beendet war, ebenso das Klavier.

Als der Wagen mit Hide davon fuhr realisierte ich erst richtig das Hide für immer fort ist.

„Ich liebe dich Hide..“ sprach ich tonlos, die Worte wurden von den rufen der Fans verschluckt. Ich konnte nicht weinen, meine Augen brannten aber mehr geschah nicht. Erst als ich zu Hause war weinte ich.

Ich wünschte mir Hide zurück. Ich will ihn wieder umarmen, seinen Duft einatmen. Aber dies wird mir auf ewig nicht mehr möglich sein. Der schmerz von Hides Verlust kam mir unendlich grausam vor. Dieser fühlte sich auch unendlich grausam an. Ich dachte darüber nach Hide zu folgen, aber etwas hielt mich davon ab. Hide würde es nicht wollen das ich mich umbrachte, er wäre sicher sehr wütend auf mich. Und dann war da noch Yoshiki. Dieser würde mich wahrscheinlich wiederbeleben nur um mich dann eigenhändig umzubringen. Die Vorstellung hielt mich ebenfalls von ab. Ich traf eine Entscheidung.

Ich traf erneut die Entscheidung das ich mit der Music aufhöre, so wie damals bei Shou, diesmal aber endgültig. Ich schloss mein Bass in einen Schrank ein und holte ihn nicht mehr raus. Sicher es tat weh nicht mehr zu spielen, aber noch viel schmerzhafter war es zu spielen und dabei an Hide erinnert zu werden.

Paar Wochen später ist Pata bei mir, spricht darüber das er eine Band hätte die ein Bassisten bräuchte und sogleich an mich gedacht hat.

„Ich spiele nicht mehr Tomoaki...“ Murre ich. Tomoakis Gesichtsausdruck ist nicht durchschaubar.

„Schon seit Hides Beerdigung nicht mehr...“ Pata wurde wütend, es erschreckte mich sehr. Er schreit nicht rum oder so, er sah mich einfach nur wütend an.

„Warum tust du dass Hiroshi? Weder Shou noch Hide würden es wollen das du nicht mehr spielst.“ Mir lief ein unangenehmer Schauer über mein Rücken.

„Spiele für Hide und Shou... Du liebst die Music zu sehr als du damit einfach aufhören kannst. Das wissen wir beide. Du weisst das Music Balsam für die geschundene Seele sein kann.“ Pata schaute sich in meinem Wohnzimmer um.

„Wo ist dein Bass?“

„Im Schrank... eingeschlossen.“ Warum sag ich ihm das? Ich schüttelte den Kopf. Tomoaki ging in Flur.

„Wo willst du hin?“ frage ich, meine Frage beantwortet sich als Pata mit dem Schlüssel wieder kam. Mir ist ein Rätsel woher er wusste das ich den Schlüssel in Flur aufbewarte. Er ging zum Schrank und schloss ihn auf.

„Ah da ist ja das gute Stück.“ Mit diesen Worten nahm Pata mein Bass aus dem Schrank, und stellte sie in die Halterung die noch bei mir im Wohnzimmer steht.

„Ich mach mich jetzt auf dem Heimweg. Ich bring Morgen meine Gitarre mit. Und wehe der Bass ist wieder eingeschlossen dann...“ Tomoaki hat den Satz offen gelassen, es klang Unheilvoll. Ich musste schlucken. Tomoaki verließ meine Wohnung. Ich sackte auf die Knie.

Am nächsten Morgen kam Tomoaki wieder, und brachte jemanden mit. Yuune Sugihara, Gitarrist von Luna Sea, auch Sugizo genannt.

Ich starrte ihn mit geschockten Augen an. Warum trug er seine Haare jetzt Pink? Pink wie Shou. Pink Wie... Hide. Tränen ran über meine Wangen. Ich rannte in mein Bad, sperrte mich darin ein. Will der Kerl mich quälen? Warum hat Pata Ihn mitgebracht. Ich unterdrückte die aufkommenden Tränen.

„Was war das denn?“ Höre ich Yuunes Stimme fragen.

„Ich weiß auch grad nicht..... Ach Scheise.. Deine Haare Yuune... Sowohl Shou auch Hide hatten Pinke Haare.“ Höre ich Tomoaki erklären.

„Shou? Du meinst..?“ Erklang Sugizos Stimme.

„Du weißt Bescheid? Lass uns besser ins Wohnzimmer gehen.“

„Was ist mit Hiroshi?“

„Der kleine beruhigt sich wieder.“ Meint Pata darauf hin. Ich hörte Schritte die sich entfernten. Ich kauerte mich noch mehr zusammen, weitere Tränen rinnen meinen Wangen hinab. Ich Kugel mich auf dem Badezimmerfußboden zusammen, erschöpft schließe ich meine Augen. Denke an Hide, an sein lachen, an seine Stimme, an seine Augen.

Mit diesen Gedanken schlafe ich ein.

**

Für die, die sich nicht vorstellen wie Sugizo mit Pinken Haaren ausschaut und ja er hat sie nach Hides Tod eine Weile Pink gehabt. Zu Ehren seines Freundes.

<http://s14.directupload.net/images/130303/8qpblybb.jpg>

Irgendwie bin ich nicht ganz Glücklich mit dem Pitel. Fragt mich nicht warum O__o
Ich hoffe es hat euch gefallen.

Bis zum nächsten Mal ^^